

3月になり、柔らかな光に少しずつ春の訪れが感じられるようになりました。

いよいよ3月24日は卒業式、26日は修了式です。50名の6年生が美土里小学校を巣立っていきます。5年生は、6年生からのバトンを引き継ぎ、4年生から1年生の皆さんも1学年ずつ進級します。一人一人が、この1年間で大きく成長した実感と自信をもって、新年度がスタートできるように準備をしていきます。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちが心身ともに健康で過ごせるよう、応援をよろしくお願いいたします。

6年生を送る会 ～感謝の気持ちを込めて～

2月21日(金)、授業参観を兼ねて「6年生を送る会」を行いました。5年生が中心となって、企画や準備、会場づくりや司会進行を務めました。1年間の学習のまとめ、「6年生への感謝の気持ち」が伝わるように、みんなで協力して、練習に取り組みました。

当日は、どの学年もみんなで力を合わせやりとげた素晴らしい合唱や合奏でした。1年生は音楽劇「くじらぐも」。2年生は合奏「おどるポンポコリン」、合唱「ありがとうの花」。3年生は音楽劇「スーホの白い馬」。4年生は合唱「ミッキーマウス・マーチ」、合奏「リメンバー・ミー」。5年生は合唱「Believe」、合奏「銀河鉄道999」。そして、6年生の発表は、合唱「Let's search for Tomorrow」、合奏「ケセラセラ」でした。卒業まであとわずかですが、たくさんの思い出を作ってほしいと思います。参観された保護者の皆さんから大きな拍手をいただきました。ありがとうございました。



西中 1 年生母校訪問

2月12日(水)6年生は、美土里小を卒業した西中学校1年生から、中学校生活について直接話を聞きました。10名の西中生が、授業や部活動、服装や持ち物、宿題など、6年生に分かりやすく説明してくれました。6年生は、西中の先輩方に、中学校生活へのいろいろな質問をしていました。中学校に入学する不安がやわらぎ、希望がふくらみました。西中の先輩方、ありがとうございました。



ようこそ先輩～高校生社会体験実習～

2月10日(月)から21日(金)までの2週間、本校卒業生がボランティアとして学校体験をしました。2年生を中心に、いろいろなクラスで勉強したり、運動したりしました。子どもたちもとても楽しかったようです。将来の夢をかなえられるように、大学でも頑張ってください。



縦割り集会

2月18日(火)の業前活動は、今年度最後の「縦割り集会」でした。5年生が企画した「絵しりとり」や「フルーツバスケット」は、どの学年の子どもたちも楽しめるものでした。これまで縦割り集会でリーダーをしてきた6年生に、5年生が感謝の手紙を送りました。6年生からお礼の言葉と、中学校への抱負が話されました。



PTA 年度末総会・引継会議

今年度も紙面開催、フォームでの議決の形式でPTA 年度末総会を開催しました。先日2月28日にメールで配信したとおり、すべての議案とも承認され、無事に今年度の活動が終了となりました。

また、2月21日(金)に新旧役員事務引き継ぎも行われました。豊田 PTA 会長はじめ、本部役員の皆様、各支部長、副支部長の皆様には、子どもたちの成長のためにご協力いただき、大変ありがとうございました。令和7年度PTA新役員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

